



COMPARECE ANTE DIPUTADOS

Ya se aclaró quebranto en Segalmex: Salcedo

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gimm.com.mx

Cuestionado por diputados sobre el caso de las irregularidades acumuladas en lo que va del sexenio en Seguridad Alimentaria Mexicana, Segalmex, el secretario de la Función Pública (SFP), Roberto Salcedo Aquino, reconoció que aquellas ascendieron a 9 mil 500 millones de pesos.

Rechazó el funcionario en su comparecencia que se tratara de un desfaldo por 15 mil millones de pesos, cifra señalada por la oposición conforme al seguimiento realizado a las observaciones hechas por la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

"Ya se aclararon y se solventaron 2 mil 700 millones de pesos, por lo que de 9 mil 500 se ha bajado a 6 mil 800 pesos, lo que está por aclarar", detalló.

"De esos 6 mil 800 millones de pesos, 3 mil 700 están en proceso de aclaración. Todavía no podemos nosotros determinar si hay daño

patrimonial o no de esa cantidad", alegó Salcedo.

Dijo que los 3 mil 100 pesos restantes, mil 800 millones están en etapa de investigación y mil 300 en la de fincar responsabilidades administrativas.

Durante su comparecencia ante los integrantes de las comisiones de Vigilancia y Auditoría y la de Transparencia y Corrupción, el funcionario respondió a críticas y señalamientos de representantes del PAN, PRI, PRD y MC respecto a medicamentos, adquisición de vacunas a sobreprecio, compras públicas por adjudicación directa, anomalías en el Instituto de Salud para el Bienestar, la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), el programa Jóvenes Construyendo el Futuro y la entrega de pensiones para adultos mayores a beneficiarios fallecidos.

Enfatizó el secretario que las irregularidades detectadas en Segalmex, Conade y Jóvenes Construyendo el Futuro se han magnificado.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	5	06/12/2023	LEGISLATIVO



Foto: Cuartoscuro

Roberto Salcedo, secretario de la Función Pública, dijo que los quebrantos en el actual sexenio se han magnificado.